

¿Se suicidó o le volaron la cabeza de un tiro?

OTRA VERSIÓN DICE QUE ENCAPUCHADOS LE DISPARARON. INVESTIGAN EL CASO

JOHAR FERRARA

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un hombre de 28 años de edad murió en el cuarto de urgencias del hospital Manuel Amador Guerrero, producto de una herida provocada por arma de fuego.

Según la Policía Nacional, se investiga este caso como un supuesto suicidio, pues al parecer la víctima se disparó en la cabeza.

Los hechos se suscitaron en el sector 2-4 de Puerto Escondido, corregimiento de Cristóbal, la madrugada de este lunes.

De acuerdo con información extraoficial, la primera versión que se habló es que sujetos encapuchado le habían disparado a Víctor Góndola Meza en el portal de su casa.

Le corresponderá al médico forense y las investigaciones de campo de la DIJ corroborar y esclarecer los hechos.

Según la estadística del Ministerio Público contabiliza hasta la fecha en Colón, 95 homicidios perpetrados en esta provincia.

Mientras que en los 19 días transcurridos de diciembre se registra en la costa caribeña cuatro homicidios.

Entre las víctimas se encuentran Gerson Jurado, de 17 años, estudiante del colegio Rufo A. Garay, en el bachillerato de Marina, quien fue asesinado a balazos la madrugada del domin-



Las autoridades judiciales iniciaron las investigaciones para esclarecer este suceso en costa atlántica

CIFRA
95 homicidios se han reportado este año en Colón

go 10 de diciembre cuando se mantenía reunido con unos amigos en el área de Nueva Primavera corregimiento de Cristóbal Este. Un sujeto llegó en un auto, se bajó y comenzó a disparar contra los jóvenes. Gerson se llevó la peor parte.

Dos días después fue asesinado de un balazo Leonardo de la Espada. La víctima estaba terminado de cortar el cabello a un cliente en su local cuando el sicario llegó y le disparó.

El 13 de diciembre fue asesinado un hombre identificado como Joshua Montenegro Amaya, de 20 años.

Amaya fue ultimado a balazos cuando se encontraba fuera de un minisúper ubicado en calle primera de San Judas, corregimiento de Cativá.

Sus verdugos llegaron donde estaba y le dispararon sin mediar palabras.

El 15 de diciembre también fue asesinado a bala Mizhar Osvaldo Godoy Rodríguez.



Víctor Góndola falleció minutos después en el hospital de Colón

De acuerdo a datos de las autoridades judiciales Mizhar tenía 8 días de haber salido de la cárcel donde pagó condena por delito de robo cuando fue sorprendido por sus asesinos.

En noviembre pasado 13 personas fueron asesinadas en Colón, de acuerdo al conteo de El Siglo.

Hasta la fecha 26 personas han sido asesinadas a nivel nacional en lo que va de diciembre.



Víctor Góndola, la víctima

Cuatro hombres condenados por doble homicidio

Archivo/El Siglo



Los cadáveres fueron hallados en el mar

LEADIMIRO GONZÁLEZ C.

LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

AUDIENCIA. El Tribunal Superior de Apelaciones confirmó ayer las condenas a 33 años de prisión a Marcelino Saavedra Prestán, Benigno Nieto De Hoyos y Braulio Alberto Rodríguez por los delitos de homicidio doloso agravado y privación de libertad, mientras que Luis Solís De Hoyos deberá pagar 30 años de prisión por el mismo caso. El crimen ocurrió la noche del 4 de junio del 2018, en el corregimiento de Miramar, distrito de Santa Isabel, provincia de Colón cuando los 4 sentenciados junto a otras personas se trasladaron a la Isla Caribbean Star Village, en posesión de arma de fuego y arma blanca, donde privan de su libertad a una mujer y la llevaron junto a otros dos hombres. Posteriormente fueron desplazados en lancha a mar adentro, donde los hombres fueron torturados y asesinados y lanzados al mar. La mujer sobrevivió al ataque.

Día del crimen

4 de junio

de 2018 se produjo el doble asesinato en el distrito de Santa Isabel, en la provincia de Colón. Una de las víctimas se salvó.